☆★矢野目小学校教育目標★☆互いを大切にし、 笑顔で協働する

令和6年度矢野目小学校 学校だより

自

みんなの広場 2

笑顔が あふれ、明日もまた 来たく なる 学校

2024.5.31 発行 No.28 文責 目 黒 満

く 考えて行動する子ども☆★ 心と体を鍛え、 命を大切にする子ど

例年、6月は梅雨の時期となります。(今年はどうなるか分かりませんが・・・)ジメジメしてくると食中毒等も心配されます。手洗い・うがい等、衛生面での習慣づくりを家庭・学校双方で進めていきましょう



家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

1 学期折り返し 子どもが主役・自ら学ぶ授業づくりに取り組んでいます

今日が5月の最終日。来週は6月です。| 学期の全授業日数7|日のうち、今日が37日目、| 学期の終業式まであと34日となり、折り返しを少し過ぎてしまいました。

今年度は、日課表の時間を見直し、授業の開始時刻を早め、学校での生活時間をこれまでより前倒ししました。とは言っても、小学校での | 時間の授業 45 分は変えず、体力づくりタイムも昨年



度同様に実施しています。(ただ、運動会の3日前に外のスピーカーが壊れてしまい、現

在修理を依頼していて音楽が流せない状況です・・・泣)また、昼休みも少し短縮し、どの学年も下校時刻を繰り上げました。

下校時刻の繰り上げにより、先生の放課後の時間に余裕ができ教材研究や授業準備の時間が増え、授業の進め方や中身の充実と改善に向けた一層の工夫をしています。

本校で大切にしていること は、子どもたちが自ら学ぶ意



欲を持っ て学習に

取り組む授業、子ども一人 ひとりが学びの主役になる 授業、子ども同士がお互い

の考えや意見を尊重し合い、聴き合い、教え合っ



ŧ

 \star

☆

 \star

ŧ

て学びを深める授業です。授業中には、学年の発達段階に応じてタブレットを効果的に活用し、 一人ひとりに応じた学習を展開していくことも大切にしています。

また、これまでどおり、自然の生き物や植物を育

てたり、観察したりする体験的な学びも、と ても大切な授業の要素と捉えています。

子どもたちは、理解 や作業のスピード、言



葉の理解力、表現力など十人十色です。また、家庭環境が多様化・二極化している状況にあり、これまでご家庭でどんな体験をしてきたか、普段どんな環境で生活しているのか、興味のあることは何かなど、それぞれ大きく違っている子どもたち一人ひとりにとって、楽しいと思える授業・おもしろいと思える授業を提供するのはかなり難しいことです。

そんな中でも学校では、子どもたちにとって よりよい学びについて日々考えながら、毎日子 どもたちと授業と向き合っています。

ご家庭でも子どもたちの学校での学びや授業について食卓で話題にしていただき、学びへの 関心と意欲を高めていただけるようお願いします。

Ⅰ 学期後半の 34 日、より充実した学びが楽し く展開できるよう取り組んでまいります。

学校・警察児童生徒安全だよりから

宣開的事業の発生形況(暗電)

○ 時間帯 下校時間帯の発生が約5割

○ 場所 路上での発生が約8割

○ 被害対象 小学生の被害が約6割

○ 被害者数 1人でいる時の被害が約7割

○ 男女別 女子の被害が約8割

1人で下校している小学生が路上で声を掛けられる場合が多いです。

SNS TID COLLEGUE TO BUT I







SNS等で知り合った人は、親切で良い人のふりをして近づき、誘拐や、わいせつなことをしようと考えている悪い人かもしれません。